

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha subrayado hoy el compromiso el Ayuntamiento abderitano de "continuar trabajando para ofrecer un horizonte de igualdad de oportunidades a todas las personas con diversidad funcional", durante la lectura de un manifiesto institucional con motivo de los actos conmemorativos del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que tiene lugar el 3 de diciembre.

Manuel Cortés ha estado acompañado por miembros de la Corporación Municipal, responsables del Centro Ocupacional y de Clece. El primer edil ha agradecido la participación de los usuarios del Centro Ocupacional, los alumnos y alumnas del TAFAD en estos actos y ha valorado la "buena labor que desempeña el Área de Diversidad Funcional".

Las actividades han comenzado a las 10:00 horas de la mañana en la Plaza Puerta del Mar, donde los usuarios del Centro Ocupacional, acompañados de la directora del centro, Rosa Ruíz y trabajadores del mismo, han expuesto y vendido al público los objetos que elaboran en los diferentes talleres. Entre ellos jabones, objetos de decoración, juguetes infantiles de madera y muebles que han sido sometidos a un proceso de restauración. También han vendido pascueros de Navidad cedidos por Semilleros Los Crespos.

Los alumnos y alumnas del Ciclo Formativo de Técnicos en Animación y Actividades Físicas y Deportivas del IES Abdera han querido participar de forma activa en el desarrollo de estas actividades organizando una serie de propuestas lúdicas con los usuarios del Centro Ocupacional: juegos, bailes y actividades deportivas.

## Compromiso con el colectivo

Tras las actividades ha tenido lugar la lectura del manifiesto. En primer lugar, una usuaria del Centro Ocupacional ha dado lectura a una declaración sobre las actividades que desarrollan en este centro. Tras ello, Manuel Cortés ha trasladado el "compromiso" del Ayuntamiento de Adra de seguir trabajando en beneficio de este colectivo, "poniendo énfasis en el apoyo a sus capacidades diferentes desde distintos ámbitos".

"Es nuestro deber y así lo queremos desde el Ayuntamiento de Adra, trabajar por la igualdad y

la inclusión de las personas con diversidad funcional de nuestro municipio. Es necesario continuar incidiendo, desde estrategias de intervención transversales y con la provisión de los recursos de apoyo necesarios, en el desarrollo de acciones positivas ante las situaciones de desventaja que se detecten", ha agregado el alcalde dando lectura al manifiesto.

"Seguiremos trabajando para defender y garantizar su inclusión plena en la sociedad, poniendo los medios a nuestro alcance para normalizar su acceso a la educación, a la formación, la cultura, al ocio, a la protección social o al empleo.

También continuaremos haciendo un esfuerzo en materia de accesibilidad, impulsando acciones y medidas que permitan seguir manteniendo a la ciudad de Adra un referente en materia de eliminación de barreras arquitectónicas. Garantizaremos la participación activa de las personas con diversidad funcional en todos los ámbitos de la vida promoviendo y desarrollando la capacidad de tomar decisiones, respetando el derecho a elegir libremente y ofreciendo las oportunidades y apoyos precisos que posibiliten dicha participación.

Junto a ello, pondremos los recursos a nuestro alcance para favorecer un cambio de actitudes sociales que permitan la participación e inclusión social de este colectivo de ciudadanos".

## Día Internacional de las Personas con Discapacidad

Desde 1992, cada 3 de diciembre se celebra mundialmente el Día Internacional de las Personas con Discapacidades. Este año, a nivel internacional, se centrará en promover los objetivos necesarios para alcanzar el futuro que queremos para la construcción de un mundo más inclusivo e igualitario para las personas con discapacidades.